



[Per E-Mail](#)

An die
akkreditierten Medien

Zug, 1. März 2017 ek

INFOS DES REGIERUNGSRATS

Regierungsrat für Gegenvorschlag zur RASA-Initiative

Der Regierungsrat lehnt die Initiative «Raus aus der Sackgasse! Verzicht auf die Wiedereinführung von Zuwanderungskontingenten» ab. In seiner Stellungnahme an den Bund spricht er sich für den Gegenvorschlag aus, weil dieser ein Mindestmass an Steuerung der Migration ermöglicht. Der Regierungsrat will die ersten drei Absätze der neuen Verfassungsbestimmung zur Steuerung der Zuwanderung belassen und in einem weiteren Absatz eine Ergänzung, dass bei der Steuerung der Zuwanderung völkerrechtliche Verträge berücksichtigt werden, die von grosser Tragweite für die Stellung der Schweiz in Europa sind.

Beitrag für professionelle Kinder- und Jugendtheater-Aufführungen an Schulen

Der Regierungsrat beteiligt sich die kommenden drei Schuljahre hälftig an den Kosten, die den Gemeinden im Zusammenhang mit Theateraufführungen von professionellen Kinder- und Jugendtheatergruppen in Zuger Schulen entstehen. Die Beiträge werden aus dem Lotteriefonds erstattet. Dabei werden nur Theatergruppen, die Mitglied von ASSITEJ Schweiz (Internationale Vereinigung des Theaters für Kinder und Jugendliche) oder von Unima Suisse (Vereinigung Puppen- und Figurentheater) sind, unterstützt.

Pensionierungen

Per Ende Februar wurden folgende Staatsangestellte pensioniert:

- Benedikt Lüdin, technischer Sachbearbeiter beim Amt für Denkmalpflege und Archäologie, nach 8 Dienstjahren
- Jürg Maurer, Einschätzungsexperte bei der Steuerverwaltung, nach 25 Dienstjahren

Der Regierungsrat dankt seinen Mitarbeitenden für ihre wertvolle Mitarbeit und wünscht ihnen für die Zukunft alles Gute.

Dienstjubiläum

Esther Zimmermann Manser, Verwaltungsangestellte bei der Steuerverwaltung, feiert das 35-Jahr-Dienstjubiläum. Der Regierungsrat gratuliert Esther Zimmermann Manser zum Jubiläum und dankt ihr herzlich für ihre wertvolle Mitarbeit.